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Colorado, 07 de novembro 
de 2024 — O Super Fan-
tucci, um dos mercados 

mais tradicionais de Colorado e 
referência em atendimento de 
qualidade e preços acessíveis, 
inaugura nesta quinta-feira (HOJE) 
uma nova unidade no Distrito de 
Alto Alegre. Fundado em 1978 
por Valdemir Fantucci, o mercado 
cresceu e se tornou uma empresa 
familiar consolidada.

Desde o falecimento do funda-
dor, em 2000, sua esposa Luzia 
Assoni Fantucci, junto com os 
fi lhos Viviane, Fábio e Paula Fan-

É HOJE a Inauguração da Filial 
Super Fantucci em Alto Alegre

Expansão e Qualidade 
para Melhor Atender

a Comunidade

tucci, assumiram a administração 
do mercado até 2022, quando 
Viviane passou a liderar o negócio 
com o apoio de seu marido Bruno 
Rafaine, os fi lhos Taynara e Luiz 
Fernando e o genro Caique. 

A nova filial em Alto Alegre 
foi planejada para levar ainda 
mais conveniência e praticidade 
aos moradores da região. Com 
as mesmas características de 
qualidade e bom atendimento 
que marcaram a história do Super 
Fantucci em Colorado, a unidade 
de Alto Alegre seguirá o conhecido 
calendário de ofertas, que inclui:

Além disso, a filial de Alto 
Alegre abrirá aos domingos até 
as 12h30, garantindo ainda mais 
comodidade para aqueles que 
necessitam de flexibilidade no 
horário de compras. A expansão 
do Super Fantucci reforça o com-
promisso da família Fantucci em 
atender as necessidades de seus 
clientes com o mesmo carinho 
e dedicação que construíram ao 
longo das últimas décadas. Super 
Fantucci convida a todos para a 
inauguração na unidade de Alto 
Alegre, localizado na Avenida São 
Paulo, nº141. Por Billy Belieri

SEGUNDA DA LIMPEZA E PADA-
RIA:  Preços especiais em pro-
dutos de higiene e panifi cados;
TERÇA VERDE: Frutas, legumes 
e verduras frescas com descon-
tos exclusivos; 
QUARTA DA CARNE: Cortes 
selecionados de carne a preços 
promocionais; 
OFERTAS ESPECIAIS DE 
FIM DE SEMANA: De quinta a 
sábado, diversas promoções 
para facilitar as compras de 
quem organiza a despensa para 
a semana.

O Hospital Santa Clara 
(HSC) recebeu na tarde 
do dia 31/10 a visita do 

Deputado Estadual Luis Corti, 
que reiteradamente tem de-
monstrado seu compromisso em 
apoiar as ações deste Hospital. 

Acompanhado de Assesso-
res, o Deputado Luis Corti foi 
recebido pelo Presidente San-
tos Sanchez Gallego, Diretores 
Marcelo Barriviera e Davi Ra-
mos e Gestor José Wanderley 
Cavalheiro, acompanhado das 
Gerências do Hospital. 

O Deputado visitou as ins-
talações do Hospital, e em reu-
nião com a Diretoria manifestou 
sua disposição em sempre 

apoiar com ações e recursos as 
ações do Hospital Santa Clara, 
uma das referências estaduais 
no atendimento à saúde dos 
paranaenses. 

O Deputado teve acesso à 
informações dos números do 
Hospital, oportunidade em que 
cumprimentou nossa Direção 
pelo belo e exemplar trabalho à 
frente de uma entidade fi lantró-
pica sem fi ns lucrativos.  

Nossos mais sinceros agra-
decimentos ao Deputado Esta-
dual Luis Corti e toda sua va-
lorosa equipe pelo incessante 
trabalho e apoio às causas do 
HSC. Hospital Santa Clara – 
Nosso Dom é Cuidar

Na última semana, os alu-
nos das turmas 3º ano B 
e D da Escola Municipal 

Omar de Oliveira tiveram a opor-
tunidade de visitar o gabinete do 
Poder Executivo de Santo Inácio. 

Alunos da Escola Omar de Oliveira conhecem 
o Gabinete do Poder Executivo de Santo Inácio

Acompanhados pela pro-
fessora Regina, os estudantes 
foram recebidos de forma calo-
rosa pela prefeita Geny Violatto, 
que estava acompanhada pela 
Secretária de Educação Silvana 

Andrade da Silva Aquino, a Dire-
tora da Escola Professora Zilda, 
da Pedagoga Silvana Matero e 
pelo advogado Rafael Valério 
Chefe de Gabinete. 

Durante a visita, os alunos 
puderam conhecer de perto o 
trabalho realizado no gabinete 
e esclarecer diversas dúvidas 
sobre o papel da prefeita e o fun-
cionamento da administração 
municipal. Entre as questões 
levantadas pelas crianças, uma 
delas se destacou: o tratamento 
e a destinação do lixo produzido 
pela cidade. A prefeita Geny, 
com muita atenção, explicou 
como funciona a coleta seletiva 
em Santo Inácio e o processo 
de transbordo municipal, enfa-

tizando a importância de todos 
se engajarem para manter a 
cidade limpa e sustentável.

Em sua fala, a prefeita Geny 
ressaltou que "ensinar as futu-
ras gerações sobre a sustenta-
bilidade é investir em um futuro 
mais limpo e consciente". Ela 
também agradeceu pela visita 
e pela curiosidade dos alunos, 
reforçando que "juntos, estamos 
construindo uma cidade mais 
verde e sustentável".

A visita não só proporcionou 
aos estudantes uma experiência 
de aprendizado sobre a Adminis-
tração Pública, mas também for-
taleceu a conscientização sobre a 
importância da sustentabilidade e 
do cuidado com o meio ambiente.

Vereadores, prefeita e vice eleitos em 06/10, 
visitam Secretarias de Estado em busca de parcerias

- COLORADO -
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Karatê em Atalaia realizou 
exame de troca de faixa

- ATALAIA -
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Panifi cadora Evangelista
Presidente Castelo Branco

Loterias Faraoni
Santo Inácio 

Açougue São José
Restaurante e Lanchonete ‘O Costelão’

Santa Inês
Auto Posto Santa Inês

Panifi cadora Cantinho do Pão
São Jorge do Ivaí
Auto Posto Forini

Studio Mec Foto e Vídeo
Farmácia Farmadin

Unifl or
Distribuição Avulsa 

 Distrito de Fiorópolis
Venda do José Baixinho
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 Exame de troca de faixa - Karatê Atalaia

Na noite de 31/10, o Cen-
tro de Convivência 
do Idoso recebeu o 

Exame de Troca de Faixa do 
Projeto Karatê Atalaia. Este 
projeto, que tem crescido e 
se aprimorado ao longo dos 
anos, proporcionou uma 
noite repleta de alegrias e su-
perações para todos os alunos 
participantes.

Atualmente, o projeto con-
ta com aproximadamente 
60 atletas. O prefeito Carlos 
Eduardo Armelin Mariani fez 
uso da palavra, ressaltando 
a importância do projeto e o 
apoio contínuo do município, 

que tem contribuído para seu 
crescimento. Ele parabenizou 
a participação dos pais dos 
caratecas e reconheceu o tra-

balho do Sensei Rogério Fa-
gundes, que tem desempen-
hado um papel fundamental 
na condução do projeto.

O Sensei Rogério também 
se pronunciou, destacando 
o sucesso do projeto, que se 
sobressai em campeona-

tos, conquistando inúmeras 
medalhas. Ele mencionou 
que já existem caratecas que 
são campeões brasileiros e 

reafirmou seu compromisso 
em dar continuidade a esse 
trabalho, sempre buscando 
melhorias.

Para a primeira-dama 
Edna Cristina Cortelli Arme-
lin Mariani e a coordenadora 
do projeto, Tamira Matheus, 
o exame representa uma 
valiosa oportunidade para os 
alunos demonstrarem seu 
progresso e dedicação ao 
karatê, uma arte marcial que 
promove o aprimoramento 
físico, mental e espiritual.

Venha fazer parte desse 
projeto e descubra os benefí-
cios do karatê em sua vida!

Prefeita eleita de Colorado visita 
Secretarias Estadual em busca de 

parcerias e recursos para o município

É com imensa alegria que compartilho com vocês a re-
alização de um sonho: a oportunidade de estar aqui, 
semanalmente, como colunista deste jornal. Sou Talyta 

Souza, profissional da área de psicologia, Psicóloga Clínica e 
Palestrante, assumo com entusiasmo o compromisso de traz-
er reflexões profundas, inspiradoras e fundamentadas sobre 
temas que impactam diretamente nossas vidas no cotidiano. 

A psicologia é minha paixão e meu propósito. Acredito 
que ela é muito mais do que um campo de estudo sobre 
a mente humana; é uma lente poderosa através da qual 
podemos enxergar e compreender as dinâmicas da socie-
dade, as relações humanas e as forças que moldam nossos 
comportamentos e crenças. Esta coluna será um espaço 
onde pretendo explorar as múltiplas facetas da psicologia, 
desmistificando conceitos e trazendo à tona discussões que 
vão muito além do consultório.

Durante minha trajetória, tive a oportunidade de trabal-
har em diversas áreas, sempre movida pela busca constante 
por conhecimento e pelo desejo de transformar a vida das 
pessoas. Desde o início da graduação, enxerguei na psicolo-
gia uma ferramenta poderosa de transformação. Com essa 
motivação, atuei em programas voltados para a autoestima, 
saúde e emagrecimento, sempre com o objetivo de integrar 
a psicologia ao bem-estar de forma prática e inovadora. Essas 
experiências me ensinaram que a saúde mental está direta-
mente conectada à forma como nos percebemos e como 
nos relacionamos com o mundo à nossa volta.

Neste espaço, quero abordar temas essenciais e amplos 
como política, saúde mental, desenvolvimento pessoal e as 
complexas questões sociais que permeiam o nosso dia a dia. 
Em tempos de mudanças intensas e de uma sociedade cada 
vez mais polarizada, acredito que a psicologia pode nos ofe-
recer uma compreensão mais profunda das diferentes per-
spectivas e ajudar a construir um diálogo saudável. 

A psicologia não é apenas sobre a mente individual; é 
também sobre entender o coletivo, as estruturas de poder e 
as questões éticas que regem nossas interações.

Esta coluna representa a concretização de um sonho que 
me acompanha desde o início da carreira: divulgar a psico-
logia em suas diversas vertentes, de maneira acessível e im-
pactante. Quero tornar este espaço um ponto de reflexão 
para aqueles que, assim como eu, buscam entender melhor 
o comportamento humano e os desafios contemporâneos. 
Aqui, cada texto será escrito com a intenção de inspirar, pro-
vocar questionamentos e abrir novos horizontes.

Ao longo das próximas semanas, vou trazer temas que es-
tão no centro das preocupações de nossa sociedade, desde 
as pressões sobre saúde mental até o impacto das políticas 
públicas na qualidade de vida da população. Acredito que o 
autoconhecimento e o desenvolvimento emocional são pila-
res fundamentais para uma sociedade mais saudável e justa, 
e pretendo destacar como a psicologia pode contribuir para 
essa construção coletiva. Quero compartilhar as reflexões 
sobre nossas crenças e valores e formas de viver com mais 
autenticidade, resiliência e empatia.

A cada semana, convido vocês a embarcarem comigo nes-
ta jornada. Juntos, podemos construir um espaço de apren-
dizado e diálogo, onde possamos nos fortalecer mutuamente 
e desenvolver uma visão mais consciente de nós mesmos e do 
mundo. Que este espaço seja, para todos nós, um ambiente 
de troca e de crescimento, onde a psicologia possa atuar como 
ponte para o entendimento e o acolhimento.

Estarei aqui, aberta para ouvir, compartilhar e aprender, 
com o compromisso de trazer uma psicologia mais próxima 
da realidade e que valorize as histórias e vivências de cada 
um. É com gratidão e entusiasmo que inicio esta jornada com 
vocês, acreditando que podemos, juntos, fazer a diferença.

Quero convidar você, caro leitor, a sugerir temas e a in-
teragir. Dessa forma, ficaremos ainda mais próximos. Com 
carinho e dedicação, Talyta Souza.

A prefeita eleita de Colo-
rado, Rose Chiquim, 
iniciou uma série de 

visitas a secretarias e órgãos 
do Governo do Estado nesta 
semana, acompanhada do 
vice-prefeito eleito, Dr. Danilo, 
e dos vereadores recém-elei-
tos Fernando Cobra, Thiago 
Mochi, Alessandra Rosseto e 
Diego JC Academia. O grupo 
viajou a Curitiba com o intuito 
de estreitar os laços com o 
Governo Estadual e discutir 
parcerias que viabilizem avan-
ços e melhorias para a cidade.

As visitas fazem parte de 
um planejamento estraté-
gico para a gestão que se 
inicia em 2025, com foco na 
execução de projetos que 
atendam às demandas mais 
urgentes da população de 
Colorado. Durante o encon-
tro com representantes das 

secretarias, a comitiva bus-
cou avaliar a evolução de 
programas estaduais que 
foram abordados durante 
a campanha eleitoral e que 
têm potencial de beneficiar o 
município.

Rose Chiquim, que 
demonstrou profundo con-
hecimento sobre as políti-
cas públicas do Governador 
Ratinho Junior, reforçou a 
importância de estreitar a co-
laboração entre o município 
e o Estado. "Queremos trazer 
recursos, implementar novos 
projetos e fortalecer os que já 
estão em andamento. As visi-
tas têm como objetivo otim-
izar o processo de gestão e 
garantir que a população de 
Colorado seja beneficiada de 
forma direta e eficaz", desta-
cou a prefeita eleita.

Entre os temas discutidos 

estavam áreas como saúde, 
educação, infraestrutura, se-
gurança pública, habitação, 
esta por sinal, na Cohapar foi 
maravilhosa a visita, nos as-
segurando que o Governo do 
Estado tem projetos para no-
vas moradias em Colorado, 
além de programas voltados 
ao fortalecimento da agricul-
tura familiar, que é uma das 
principais vocações do mu-
nicípio. A prefeita também 
ressaltou a necessidade de 
ajustes e aperfeiçoamentos 
nos projetos em andamento, 
sempre com o objetivo de 
garantir sua plena execução 
na próxima gestão. 

Para os vereadores, a 
visita também foi uma opor-
tunidade de alinhar as ne-
cessidades locais com os 
recursos estaduais, além de 
estreitar o relacionamento 

com o Governo do Paraná. "A 
parceria entre o município e 
o Estado será fundamental 
para que possamos avançar 
em diversas áreas e oferecer 
uma qualidade de vida mel-
hor à população de Colora-
do", afirmou o vereador Fer-
nando Cobra.

Com o apoio do Governo 
Estadual, Rose Chiquim e sua 
equipe esperam implemen-
tar uma gestão marcada pela 
inovação, eficiência e prox-
imidade com a população, 
buscando sempre soluções 
práticas para os desafios 
que o município enfrenta. As 
visitas às secretarias estad-
uais seguem como parte do 
planejamento de uma ad-
ministração voltada para o 
desenvolvimento sustentável 
e para a promoção do bem-
estar da comunidade.

 Na Secretaria de Estado do Trabalho,
Qualificação e Renda, Mauro Rafael Moraes Silva 

Com o Secretário de
Planejamento Guto Silva

Com Leandre Dal Ponte, Secretaria de Estado
da Mulher e Igualdade Racial do Paraná

No gabinete do Deputado Do Carmo

 Junior Weiller, Superintendente
Geral de Apoio aos municipios

Com o Secretario de Estado da Casa Civil João Carlos Ortega

Nova Colunista no Jornal 
Talyta Souza
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O Corpo de Ballet Tayna 
Mateus surgiu em 2001, 
após o festival de dan-

ças “A Magia dos Ritmos” da 
Academia AABB. O primeiro 
grupo contava com sete alu-
nas, e hoje possui mais de 150 
integrantes. A escola promove 
anualmente seu espetáculo 
de fi nal de ano, onde grandes 
nomes da dança já se apresen-
taram. Além disso, participa de 
competições e festivais region-
ais (Maringá, Toledo, Cianorte, 
Curitiba), estaduais, nacional e 
internacional, como o Festival 
de Danças de Joinville, o maior 
do mundo, e festivais em São 
Paulo e na Argentina.

Mais do que formar baila-
rinos em diferentes técnicas e 
modalidades, o Corpo de Bal-
let Tayna Mateus tem como 
principal meta educar por 
meio da dança. Conhecer o 
próprio corpo e explorar suas 
possibilidades é algo extrema-
mente importante e prazeroso. 
A escola oferece aulas de Baby 
Class, Ballet Clássico, Jazz, 
Ginástica Rítmica e trabalha 
com grupos de competições 
infantil e infantojuvenil.

Desde 2017, o Corpo de 
Ballet Tayna Mateus foi eleito 
a melhor escola de dança de 

Paranavaí, sendo sinônimo de 
qualidade no ensino da dança. 
A escola é campeã em várias 
categorias e estilos em grandes 
campeonatos. Além das apre-
sentações e competições, a es-
cola participa de cursos ao lado 
de grandes nomes da dança, 
como Tatiana Leskova, Toshie 
Kobayashi, Ana Botafogo, Ce-
cilia Kerche, Carlinhos de Jesus, 
Ricardo Sheier, Adriana Assaf, 
Luciana Sagioro, João Wlamir, 
Fernanda Chamma, Flay – Vag-
ner Pereira e Cleber Santos.

O Corpo de Ballet Tayna Ma-
teus aprovou a primeira aluna 
de Paranavaí para a Escola do 
Teatro Bolshoi em Santa Cata-
rina, a única fi lial fora da Rússia, 
sendo selecionada entre mais 
de 4.300 candidatas. Acredita-
mos que a base da escola é a 
esperança de um crescimento 
ainda maior. Trabalhamos 
com dedicação, responsabi-
lidade, seriedade, competên-
cia e profi ssionalismo, sempre 
buscando resultados positivos. 
Acreditamos que crianças, 
adolescentes e adultos que vi-
venciam a arte adquirem uma 
visão diferenciada sobre a vida 
em sociedade, desfrutando do 
mundo com maior sabedoria, 
saúde e prazer.

A comunicação, especial-
mente através da imprensa, 
desempenha um papel crucial 
na política em todos os níveis 
- municipal, estadual e nacio-
nal. A imprensa é fundamental 
para a manutenção da democ-
racia e para o fortalecimento 
da cidadania, pois garante que 
a população tenha acesso a in-
formações relevantes e de inter-
esse público.

TRANSPARÊNCIA E FIS-
CALIZAÇÃO - Um dos prin-
cipais papéis da imprensa é 
atuar como um fi scalizador 
dos poderes públicos. Através 
de reportagens investigativas, 
a imprensa denuncia casos 
de corrupção, abuso de poder 
e outras irregularidades, pro-
movendo a transparência e a 
responsabilidade dos gover-
nantes. Sem uma imprensa livre 
e atuante, muitos desses casos 

poderiam passar despercebi-
dos, prejudicando a sociedade 
como um todo.

FORMAÇÃO DA OPINIÃO 
PÚBLICA - A imprensa tam-
bém é essencial na formação 
da opinião pública. Ao noticiar 
eventos políticos, econômicos 
e sociais, os meios de comuni-
cação ajudam a moldar a per-
cepção da população sobre as 
prioridades e desafi os enfren-
tados pelo país. Isso infl uencia 
diretamente a agenda pública 
e as políticas que serão imple-
mentadas pelos governantes.

PARTICIPAÇÃO CIDADÃ - A 
comunicação efi ciente permite 
que os cidadãos estejam bem 
informados sobre as ações do 
governo e sobre os temas que 
afetam suas vidas diárias. Isso 
é vital para que possam par-
ticipar ativamente do processo 
democrático, seja através do 

O mês de Novembro 
apresenta três da-
tas específi cas por 

lei que movimenta a eco-
nomia de cidades, estados 
e país. Mas todo dia tem 
fatos que marcam toda 
uma construção histórica 
de cada município, estado 
e país. A cor da pele norteia 
inúmeros fatos relevantes 
desta construção, reavali-
ando e direcionando uma 
refl exão mais acentuada 
em alguns detalhes po-
livalentes...   

*04/11- Dia dos Inven-
tores.     

*05/11 – Dia da Cultura 
e da Ciência, criada pela 
Lei (5.579) de 19 de maio de 
1970, conhecida também 
como Dia Nacional da Ciên-
cia e Cultura Brasileira; Dia 
Nacional da Língua Portu-
guesa; Dia do Radioama-
dor; Primeira transmissão 
da TV Educativa (TVE). 

*06/11 – Dia Nacional do 
Riso.     

*07/11 – Lançamento do 
Programa Céu do Brasil, 
veiculado na Rádio MEC; 
Dia do Radialista.  

*08/11 – Nascimento 
do advogado, jornalista e 
poeta maranhense Teó-

PARANAVAÍ
Moção de Aplausos pela Câmara 

Municipal à Diretora Tayna Mateus
A novaesperancense Tayna 

Rita Mateus Pereira rece-
beu, no dia 29 de outubro, 

do Poder Legislativo Municipal 
de Paranavaí, Moção de Aplau-
sos, em reconhecimento ao seu 
talento, dedicação, inteligência 
e esforço no meio artístico. A 
proposição foi da vereadora pro-
fessora Cida Gonçalves.

Filha de Joana Mateus e 
Valdemar da Cruz Pereira, Tay-
na é casada com Elvis Marcio 
Sestito e mãe de Yasmin e Kauã. 
Formada em Ballet Clássico e 
Moderno, Tayna é mestre em 
Educação pela Universidade 
Estadual de Maringá (UEM) e 
especialista em Educação Es-
pecial pela Faculdade Iguaçú 

(ESAP). Possui graduação em 
Educação Física pela Facul-
dade Estadual de Educação, 
Ciências e Letras de Paranavaí. 
Atualmente, é professora de 
Educação Física na Escola Mu-
nicipal Santos Dumont, além 
de ser proprietária do Corpo de 
Ballet Tayna Mateus e do Buf-
fet Infantil Tayna Mateus. Tayna 
tem registro profi ssional de 
bailarina (DRT) realizado pelo 
Teatro Guaíra em Curitiba. Sua 
experiência abrange Educação, 
Educação Física e Dança, com 
foco em temas como escola, 
dança, ballet e aprendizagem. 
Hoje, atua como professora, 
coreógrafa, diretora e produ-
tora de espetáculos.

A Importância da Comunicação (Imprensa)
na Política das Nossas Cidades, Estado e País

voto, de manifestações ou de 
outras formas de engajamento 
cívico. Uma população bem in-
formada é capaz de tomar de-
cisões mais conscientes e exigir 
melhores políticas públicas.

Promoção de Mudanças 

Sociais. Além de informar, a 
imprensa tem o poder de mo-
bilizar a sociedade para a ação. 
Campanhas de conscientização 
sobre temas como saúde, edu-
cação e direitos humanos mui-
tas vezes começam na mídia e 
se espalham para a sociedade, 
promovendo mudanças signifi -
cativas. A imprensa, portanto, 
não apenas relata os fatos, mas 
também pode ser um agente 
de transformação social.

Em resumo, a comunicação 
através da imprensa é vital para 
a política em nossas cidades, 
estados e país. Ela garante a 
transparência, forma a opinião 
pública, promove a participação 
cidadã e pode ser um catalisa-
dor para mudanças sociais. Pro-
teger e valorizar a liberdade de 
imprensa é, portanto, essencial 
para a saúde de nossa democ-
racia.  Por: Junior Nitsche

PROJETO DIVERSIDADE 
CULTURAL HERANÇA

PRIMEIRA ONDA DE LEITURAS DIVERSIFICADAS INTERESSANTES. 
QUE SURPREENDEM A CADA PESQUISA. QUEM VAI PEGAR...!  

Autora: Professora Arlete de Faria Capelari

“COR DA PELE!” FATOS QUE
DIVERSIFICA A REFLEXÃO CONSCIENTE

Lembrete: Queremos o fi m das guerras.
Movimento em prol da vida!

fi lo Dias e patrono na Aca-
demia Brasileira de Letras.    

*10/11 – Dia Mundial da 
Ciência Pela Paz e pelo 
Desenvolvimento que é 
celebrado no Brasil com 
a realização de um Con-
curso de Trabalhos Escri-
tos e de Desenhos, para 
estudantes, além de ativi-
dades voltadas para au-
toridades, pesquisadores, 
cientistas, professores e 
interessados.   

*13/11 - Dia Mundial da 
Gentileza, celebrado no 
Brasil, Canadá, Nigéria, 
Índia, Japão entre outros 
para marcar a data de 
abertura da primeira Con-
ferência Mundial do Movi-
mento da Bondade, ocor-
rido na cidade japonesa 
de Tóquio em 1998 e an-
iversário do Movimento 
da Gentileza que surgiu 
em 1996, no Japão.   

*14/11 – Dia do Bandei-
rante; Dia Nacional da Al-
fabetização.  

*19/11 – Dia Mundial do 
Banheiro, a Organização 
Mundial de Banheiros tem 
como objetivo melhorar a 
higiene e os serviços de Sa-
neamento no mundo, além 
de conscientizar sobre a 
importância das condições 
sanitárias na qualidade de 
vida da humanidade.    

*25/11 – Dia Nacional do 
Doador de Sangue.   

*30/11 – Criação do 
Parque Nacional da Serra 
dos Órgãos, a primeira 
geração de parques 
brasileiros refl ete uma 
preocupação mundial 
com a degradação dos 
ambientes naturais.

COMPROMISSO COM A ARTE E COM A EDUCAÇÃO! 

Como bem canta Milton 
Nascimento em sua 
“Canção da América”, 

é importante guardar bem 
as palavras e os sentimentos 
que elas carregam. A palavra 
“amigo” não é sinônimo de in-
teresse, mas sim de respeito, 
consideração, carinho e reci-
procidade. É assim a amizade 
entre o comunicador J.Silva e 
o governador Ratinho Júnior, 
uma amizade 
de longa data, 
que se renova 
a cada en-
contro com 
um abraço 
fraterno e um 
sorriso de feli-
cidade.

Com mais de 50 anos de 
carreira no rádio, J.Silva é uma 
fi gura marcante na história 
de Colorado. Sua trajetória 
começou na Rádio Colorado 
AM, onde recebeu sua primei-
ra  oportunidade. A partir daí, 
ele foi peça-chave no cresci-
mento das comunicações na 

região, passando por várias 
emissoras em Maringá, Lond-
rina e Curitiba.

Na Rádio Cultura de Mar-
ingá, onde permaneceu por 
sete anos, Jota Silva também 
contribuiu com a escrita de 
artigos para o Jornal O Diário 
de Maringá, em parceria 
com Edson Lima. Posterior-
mente, ele se aventurou pela 
TV Tibagi, onde estreitou 

laços com 
o programa 
Cadeia, con-
quistando a 
confi ança e a 
amizade sin-
cera do Apre-
sentador e 
Empresário 

Ratinho. Juntos, faziam as 
pontes de comunicação no 
programa, e a cada quinze 
dias viajavam para Londrina 
para apresentar no Cadeia. 
Com o tempo, o programa 
migrou para Curitiba, mas 
a dupla continuou a marcar 
presença, também a cada 

Recente encontro dos amigos J. Silva
e Ratinho Júnior em Colorado

quinze dias, na capital pa-
ranaense, ao vivo.

A amizade de J.Silva com 
o pai de Ratinho Júnior, o 
também comunicador Rat-

inho, vem de longa data. Essa 
relação de amizade familiar se 
manteve ao longo dos anos, e 
a aproximação com o atual 
governador, Ratinho Júnior, 

seguiu naturalmente. Atual-
mente, no programa J.Silva 
da Rádio Interativa, o gov-
ernador Ratinho Júnior, fre-
quentemente, participa com 

gravações diretas da Casa 
Civil e de outras secretarias. 
Quando o governador viaja 
pelos municípios da região, 
J.Silva está sempre presente, 
fazendo as boas-vindas e re-
cepcionando-o o amigo calo-
rosamente.

Esse vínculo foi reafi rma-
do recentemente, durante 
a visita de Ratinho Júnior a 
Colorado, no mês de setem-
bro, durante sua campanha 
para as eleições municipais. 
O governador chegou ao mu-
nicípio de helicóptero e foi 
recebido no Estádio Munici-
pal por J.Silva, sempre pronto 
para dar as boas-vindas a seu 
amigo de longa data.

J.Silva relembra o mo-
mento com carinho: “A 
vida é como alguém plan-
tar uma rosa bem peque-
nininha, que vai crescendo 
e, aos poucos, vai se trans-
formando, enfeitando lares. 
Assim foi o meu caminho 
de amizade e de muita luta 
para chegar até aqui”.
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cargo do Gestor José Vander-
ley Cavalheiro, que em sua fala 
enfatizou as inúmeras ações 
da atual Gestão para que o 
Hospital seja uma entidade 
sustentável, humanizada, 
com eficiência operacional, e 
que não tem sido medido es-
forços neste sentido.

O Diretor Presidente San-
tos Sanchez Gallego discorreu 

sobre as ações e propostas 
de investimento do Hospital, 
relembrando o período de 
transição e reconhecendo 
o trabalho do Gestor Wan-
derley, dos Conselheiros e de 
toda equipe. Concluindo os 
trabalhos, em que as pautas 
propostas foram aprovadas 
por unanimidade por todos 
os Conselheiros presentes, o 

Empate no jogo de ida da final do Veterano de Nova Esperança

Hospital Santa Clara
Nosso Dom é Cuidar

O Hospital Santa Clara re-
alizou na data de 30/10 
sua Assembléia Geral 

Extraordinária para aprova-
ção do Orçamento para o ano 
2025, atendendo assim as 
disposições estatutárias. A As-
sembléia foi realizada na sede 
da ACIC - Associação Com-
ercial e Empresarial de Colo-
rado, com comparecimento 
de um grande número de 
Conselheiros, entre eles vários 
Fundadores e também um 
grande número de colabora-
dores.

O Presidente José Getúlio 
Assoni Rocco conduziu os 
trabalhos, na mesa composta 
pelo Diretor Presidente San-
tos Sanchez Gallego e Con-
selheiro Aureliano Severiano 
Ferreira. As apresentações 
dos números do Hospital de 
janeiro à setembro de 2024 
e da Proposta Orçamentária 
para o Ano de 2025 ficaram à 

Presidente José Getúlio As-
soni Rocco enalteceu o trabal-
ho e comprometimento dos 
Conselheiros, convidando-os 
para cada vez mais tornarem-
se mais participativos, e ressal-
tando o bom momento decor-
rente das medidas adotadas 
pela atual Gestão, restabel-
ecendo a capacidade financei-
ra e priorizando a HUMANIZA-
ÇÃO como premissa de toda e 
qualquer ação deste Hospital 
em relação à acolhida de pa-
cientes, familiares, colabora-
dores e prestadores. Em alusão ao Outubro Rosa, a Secretaria Municipal de 

Saúde de Colorado promoveu uma ampla mobiliza-
ção para a prevenção e os cuidados com a saúde das 

mulheres, envolvendo as equipes das UBSs de Colorado e 
o Distrito de Alto Alegre.

Destacando a importância da prevenção, foram real-
izados 276 exames preventivos, além de 100 autoexames e 
82 agendamentos e solicitações de mamografias.

O evento também contou com um momento especial 
de beleza e a entrega de brindes, proporcionando acolhi-
mento e reforçando o cuidado com as mulheres.

Parabéns a todos os profissionais de saúde pelo bril-
hante trabalho e dedicação!

COLORADO
Evento em alusão ao Outubro Rosa

é promovido para grupos de mulheres 
vinculados à secretaria municipal de 

desenvolvimento social

Mandaguaçu

CASTELO BRANCO E MANDAGUAÇU EMPATAM NO JOGO DE IDA DA FINAL DO VETERANO

A Liga de Futebol de Nova 
Esperança realizou no 
domingo, 3/11, o jogo 

de ida da final do 13º Campe-
onato Veterano Regional de 
Futebol, houve empate em 
Presidente Castelo Branco. 
Castelo Branco 1x1 Manda-
guaçu. Gols de Boquinha 
(Castelo) e Marquinhos (Man-
daguaçu). O árbitro foi José 
Cláudio de Souza, assistentes 
César Augusto Bosso e Carlos 
Vicente Medeiros, delegados 
Otávio César Landim e Mar-
celo Franco Rodrigues. O jogo 
da volta será no dia 10 de no-
vembro, às 9h30, no Estádio 
Luiz Lonardone, Mandaguaçu 
x Castelo Branco.

“Carlinhos” corre 
nessa semana 

em Ibiporã e em 
Cidade de Leste

Carlinhos

O principal pedestri-
anista de Paranavaí, 
Carlos Henrique (Car-

linhos) está treinando intens-
amente visando duas provas 
nessa semana, ele tem certe-
za que retornará com bons 
resultados. Na sexta-feira, 
8/11, Carlinhos estará partici-
pando da 3ª Prova Pedestre 
Cidade de Ibiporã, no per-
curso de 5 km. No domingo, 
10/11, ele participa do Desa-
fio Olympikus também de 5 
km, em Cidade de Leste, no 
vizinho Paraguai. A largada 
será no Largo da República.

 Os melhores da Corrida de 
Rua Solidária da UniFatecie

Foi realizada no 27 de 
outubro em Paranavaí, 
a edição 2024 da Corrida 

de Rua Solidária da UniFate-
cie 2024 com participação de 
mais de 600 pedestrianistas 
e 500 quilos de alimentos ar-
recadados, os melhores nos 4 
e 8 km foram.  O evento teve 
como objetivo unir esporte e 
solidariedade, promovendo 
a saúde e o bem-estar, além 
de arrecadar alimentos para 
instituições de caridade. 

4 KM/FEMININO - 1º lugar 
Rozelene Rodrigues Padilha 
com o tempo de 17m11s; 2º Su-
san Kelly Mestrener 17m21; 3º 
Aline Akemi I. Pitta 17m59; 4º 
Manoela dos Santos 18m39; 5º 
Andrezza Fernanda Ciboldi 19 
minutos.

4 KM/MASCULINO - 1º 
lugar Pedro Vinícius G. S. Lino 
15m10s; 2º Marcelo da Silva 

Lima 15m10; 3º Rodrigo Fer-
nando Bianchi 15m43; 4º Di-
ego Inácio da Silva 15m56; 5º 
Willian Rodrigues 16m10s.

8 KM/FEMININO - 1º lugar 
Bianca dos Santos Rosa 
39m47s; 2º Ana Paula dos 
Santos 41m38; 3º Tamilin Carla 
O. Alonso 42m08; 4º Ana Pau-
la Rocha 43m36; 5º lugar Ester 
Dinísio R. Sardinha 46m29s.

8 KM/MASCULINO - 1º 
lugar Carlos Henrique Dias 
Marcondi 30m44s; 2º Adriano 
Lima Stabislaeu 31m13; 3º Fer-
nando da Silva Nogueira 32 
minutos; 4º José Luiz Povh 
JR 32m29; 5º Rodrigo Garcia 
Velasco 32m46s. Todos partic-
ipantes da Corrida e Camin-
hada receberam medalhas. 
Outras categorias da Corrida 
receberam troféu. Os dire-
tores da UniFatecie, Daniel e 
Gilmar prestigiaram o evento.

Pódio dos 8 km/feminino

Pódio dos 4 km/masculino

No sábado, 9 de novem-
bro, a Federação Paranaense 
de Futebol programou os jo-
gos da volta da fase quartas 
de final da Copa Sub-16 de 

Futebol de Base. Jogarão pela 
fase quartas de final no dia 9: 
Azuriz x ACP, Paraná Clube x 
PSTC, Athletico PR x São Jo-
seense, Laranja Mecânica x 

Maringá FC. Resultados do 
dia 2/11: Atlético Paranavaí 2x2 
Azuriz, Maringá 0x1 Laranja 
Mecânica, São Joseense 2x3 
Athletico, PSTC 0x2 Paraná.

No sábado,  2/11, teve 
prosseguimento no 
Distrito de Sumaré a 

1ª Copa Ágape Marmoraria 
de Futebol Suíço Regional, 
as equipes Rua da Lama/Uni-
flor e Revelação/Paranavaí 
lideram os grupos.

GRUPO A - Revelação 9, 
Grêmio Morumbi 6, Ágape 
e Amigos do Botão 4, Galos 

Morumbi 3 e Jeito Moleque 0 
ponto.

GRUPO B - Rua da 
Lama 7, Mulekes Travessos e 
Coloninha 4, Oito de Maio, Gê 
Leiteiro e Alfas 3 pontos.

Jogam no dia  9 de no-
vembro, pela quarta rodada 
no Estádio Alfredo Ferrari no 
Distrito de Sumaré.

14h15 no campo A - Ami-

gos do Botão x Jeito Moleque. 
Campo B - Gê Leiteiro x 
Mulekes Travessos.

15h20 no campo A - Oito 
de Maio x Alfas. Campo B - 
Ágape x Revelação.

16h30 no campo A - 
Coloninha x Rua da Lama. 
Campo B - Galos Morumbi x 
Grêmio Morumbi. Foto cedida 
por Franciele Benites.

Rua da Lama

Copa Sub-16 terá os jogos da volta das quartas no dia 9

Lance do empate do ACP e Azuriz

“Rua da Lama e Revelação” lideram a Copa Ágape Marmoraria
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POR PASTOR RENATO E PRESBÍTERO
PEDRO DA ISOSED DE MANDAGUAÇU

Alunos do CMEIs de Mandaguaçu expõe 
trabalhos do Programa UNIÃO FAZ A VIDA 

da Cooperativa Sicredi Dexis O Anti-Cristo já está entre nós ?

Na última sexta-feira, 
1º de novembro de 
2024, os CMEIs e as 

turmas de infantil 4 e 5 da 
Rede Municipal de Ensino 
de Mandaguaçu realizaram 
a culminância dos proje-
tos desenvolvidos por meio 
do Programa “A União Faz 
a Vida” (PUFV). Os alunos 
receberam familiares e con-
vidados para prestigiar as 
apresentações e exposições 
das atividades realizadas, 
com o objetivo de estimular 
a aprendizagem de valores 
de cidadania através de 
dinâmicas interligadas ao 
conteúdo didático.

O Programa União Faz a 
Vida implantado em 2017 na 
Rede Municipal de Ensino, 
abrangendo todas as esco-
las e CMEIs. Esta iniciativa é 
fruto de uma parceria entre 
a Prefeitura Municipal de 
Mandaguaçu, por meio da 
Secretaria de Educação, e a 
Cooperativa Sicredi Dexis.

Atualmente, o PUFV é 
desenvolvido nos CMEIs 
e nas turmas de infantil 4 
e 5 da Rede Municipal. “O 
programa visa aplicar ativi-
dades temáticas que são 

Imaginei um mundo onde as promessas de paz e segurança, 
são apenas uma fachada para algo muito mais sombrío, por trás 
das aparências de unidade e progresso, as profecias Bíblicas nós 
alertam sobre eventos que já começam a tomar forma.

Estamos mesmo à beira de um governo único onde todas as 
decisões passam por uma única autoridade ?

As Escrituras Sagradas falam de um líder que usará seu 
charme e carisma para ganhar a confiança das massas, oferecen-
do soluções rápidas e atraentes.

Mas até onde estamos dispostos a ir em busca de estabilidade, 
e mais importante ainda, será que estamos prontos para recon-
hecer os sinais desse líder quando ele se revelar ?

Precisamos ter um nivel de discernimento que poucos se 
interessam, explorando a Bíblia Sagrada e as estratégias que 
podem estar moldando o nosso futuro. Em tempos de tanta in-
certeza, as pessoas procuram respostas em toda parte, de figu-
ras políticas a líderes espirituais, no entanto, poucos estão cien-
tes das forças ocultas que operam nas entrelinhas dos eventos 
globais. As Escrituras, revelam que antes da chegada de CRISTO, 
uma figura surgiria prometendo, paz e controle absoluto, ele 
(Anti-Cristo) está aguardando o exato momento para se revelar. 
Talvez este novo trabalho de realizar uma “Nova Ordem” será algo 
definitivo, não se trata de uma mera teoria cosnpiracionista, são 
sinais que começam a se alinhar com precisão assustadora. Vamos 
buscar juntos essas profecias, a Bíblia Sagrada pode nos revelaram 
em auto e profundo entendimento que estamos próximos de um 
novo governo, onde os nossos direitos serão todos perseguidos, lim-
itados, e julgados se não nós adotarmos ao “Novo Sistema”.

Pois bem queridos leitores, neste último dia 01/11 o nosso 
amigo irmão PEDRO RADADE recepcionou na sua empresa 
junto aos familiares, os 2 últimos patriarcas da família URBANO o 
tio Gerônimo (boné/sentado) e tio José (sorriso) ladeados das so-
brinhas, Maria Helena e Marly, onde obtivemos alguns momentos 
de alegria e descontração relembrando dos tempos das antigas. 
Dos 11 irmãos da família URBANO, só restam estes dois 
como patriarcas, aos quais nós amamos e os respeita-
mos muito pelos ensinamentos que sempre tem nos dado. 
“FAMÍLIA, PROJETO DE DEUS”

realizadas a partir do inter-
esse das crianças e que se 
relacionam com o conteú-
do abordado no sistema de 
ensino”, esclarece a secre-

tária de Educação Silvana 
Cadamuro.

“Ações como essa en-
volve muito interatividade 
entre professores, alunos, 

pais e visitantes. É muito 
aprendizado envolvido”, 
disse vice-prefeito Gilmar 
Cadamuro. Assessoria de 
Comunicação
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mos muito pelos ensinamentos que sempre tem nos dado. 
“FAMÍLIA, PROJETO DE DEUS”

realizadas a partir do inter-
esse das crianças e que se 
relacionam com o conteú-
do abordado no sistema de 
ensino”, esclarece a secre-

tária de Educação Silvana 
Cadamuro.

“Ações como essa en-
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disse vice-prefeito Gilmar 
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Alunos do CMEIs de Mandaguaçu expõe 
trabalhos do Programa UNIÃO FAZ A VIDA 

da Cooperativa Sicredi Dexis O Anti-Cristo já está entre nós ?

Na última sexta-feira, 
1º de novembro de 
2024, os CMEIs e as 

turmas de infantil 4 e 5 da 
Rede Municipal de Ensino 
de Mandaguaçu realizaram 
a culminância dos proje-
tos desenvolvidos por meio 
do Programa “A União Faz 
a Vida” (PUFV). Os alunos 
receberam familiares e con-
vidados para prestigiar as 
apresentações e exposições 
das atividades realizadas, 
com o objetivo de estimular 
a aprendizagem de valores 
de cidadania através de 
dinâmicas interligadas ao 
conteúdo didático.

O Programa União Faz a 
Vida implantado em 2017 na 
Rede Municipal de Ensino, 
abrangendo todas as esco-
las e CMEIs. Esta iniciativa é 
fruto de uma parceria entre 
a Prefeitura Municipal de 
Mandaguaçu, por meio da 
Secretaria de Educação, e a 
Cooperativa Sicredi Dexis.

Atualmente, o PUFV é 
desenvolvido nos CMEIs 
e nas turmas de infantil 4 
e 5 da Rede Municipal. “O 
programa visa aplicar ativi-
dades temáticas que são 
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alertam sobre eventos que já começam a tomar forma.

Estamos mesmo à beira de um governo único onde todas as 
decisões passam por uma única autoridade ?

As Escrituras Sagradas falam de um líder que usará seu 
charme e carisma para ganhar a confiança das massas, oferecen-
do soluções rápidas e atraentes.

Mas até onde estamos dispostos a ir em busca de estabilidade, 
e mais importante ainda, será que estamos prontos para recon-
hecer os sinais desse líder quando ele se revelar ?

Precisamos ter um nivel de discernimento que poucos se 
interessam, explorando a Bíblia Sagrada e as estratégias que 
podem estar moldando o nosso futuro. Em tempos de tanta in-
certeza, as pessoas procuram respostas em toda parte, de figu-
ras políticas a líderes espirituais, no entanto, poucos estão cien-
tes das forças ocultas que operam nas entrelinhas dos eventos 
globais. As Escrituras, revelam que antes da chegada de CRISTO, 
uma figura surgiria prometendo, paz e controle absoluto, ele 
(Anti-Cristo) está aguardando o exato momento para se revelar. 
Talvez este novo trabalho de realizar uma “Nova Ordem” será algo 
definitivo, não se trata de uma mera teoria cosnpiracionista, são 
sinais que começam a se alinhar com precisão assustadora. Vamos 
buscar juntos essas profecias, a Bíblia Sagrada pode nos revelaram 
em auto e profundo entendimento que estamos próximos de um 
novo governo, onde os nossos direitos serão todos perseguidos, lim-
itados, e julgados se não nós adotarmos ao “Novo Sistema”.

Pois bem queridos leitores, neste último dia 01/11 o nosso 
amigo irmão PEDRO RADADE recepcionou na sua empresa 
junto aos familiares, os 2 últimos patriarcas da família URBANO o 
tio Gerônimo (boné/sentado) e tio José (sorriso) ladeados das so-
brinhas, Maria Helena e Marly, onde obtivemos alguns momentos 
de alegria e descontração relembrando dos tempos das antigas. 
Dos 11 irmãos da família URBANO, só restam estes dois 
como patriarcas, aos quais nós amamos e os respeita-
mos muito pelos ensinamentos que sempre tem nos dado. 
“FAMÍLIA, PROJETO DE DEUS”

realizadas a partir do inter-
esse das crianças e que se 
relacionam com o conteú-
do abordado no sistema de 
ensino”, esclarece a secre-

tária de Educação Silvana 
Cadamuro.

“Ações como essa en-
volve muito interatividade 
entre professores, alunos, 

pais e visitantes. É muito 
aprendizado envolvido”, 
disse vice-prefeito Gilmar 
Cadamuro. Assessoria de 
Comunicação

Eles disseram: – Só temos aqui 
cinco pães e dois peixes”. (Mateus 
14.17). As pessoas sempre seguiam 
Jesus por onde Ele ia. Certo dia, 
Jesus estava num lugar chamado 
Betsaida, e lá Ele falava sobre o Rei-
no de Deus e curou muitas pessoas.

Já estava anoitecendo e os 
discípulos começaram a fi car preo-
cupados com toda aquela multidão 
e pediram que Jesus falasse para 
eles voltarem para suas casas. Mas 
Jesus disse: Deem vocês comida a 
eles. Só que ninguém tinha levado 
tanto alimento assim que pudesse 
alimentar tanta gente! Os discípulos 
começaram a andar pela multidão 
procurando por comida, mas o que 
encontraram foi só um menino que 
tinha em seu cestinho apenas 5 
pães e 2 peixinhos... Aquilo era tudo 
o que o menino tinha e ele decidiu 
entregar o que tinha para Jesus, o 
menino sabia, que esta era a esco-
lha certa a fazer! Jesus disse para 
o povo se sentar, pegou os pães 
e os peixinhos, olhou para o céu 
deu graças por eles e partindo os 
entregou aos discípulos que foram 
distribuindo para aquela multidão 
de mais de 5 mil pessoas! Todo 
o povo comeu e fi cou satisfeito e 
ainda sobraram 12 cestos cheios 
de pães e peixes!!!!O menino jamais 

Um momento 
de esperança

Por tia Michele
A PRIMEIRA MULTIPLICAÇÃO

tinha visto alguém multiplicar pães e 
peixes, mas mesmo assim, ofereceu 
tudo o que tinha para Jesus e viu 
um grande milagre acontecer atra-
vés da sua pequena oferta. Todos 
nós, temos algo a oferecer a Jesus: 
nossos dons, nossa inteligência, 
nosso vigor, nossos bens, nosso 
tempo. Tudo que temos, pouco ou 
muito, deve ser dado para Jesus. E 
podemos ter certeza e confi ar que 
tudo que fazemos para Deus não é 
em vão!!!
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